

„Die Welt wartet nicht auf uns!“ CDU fordert schnellere Digitalisierung

(Dresden, 22. Juli 2021) Heute ging es in einer Aktuellen Debatte des Sächsischen Landtages um die Digitalisierung nach der Pandemie.

Dazu sagt der digitalpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, **Lars Rohwer**: „Wir müssen die Digitalisierung bei den Hörnern packen! Die Welt wartet nicht auf uns. Die Frage ist: Sind wir bei der Digitalisierung die Getriebenen oder treiben wir selbst in Sachsen diese voran.“

„Wenn wir die richtigen Lehren aus der Corona-Krise im Punkt Digitalisierung ziehen, kann aus dieser eine Chance mit regionaler Wertschöpfung werden. Die Wertschöpfung durch die Digitalisierung spannt den Bogen von der Landwirtschaft über die Industrie bis hin zu den Dienstleistungen“, erklärt der CDU-Digitalpolitiker.

Rohwer: „Datenschutz ist ein wichtiger Punkt bei der Digitalisierung. Wir brauchen aber nicht 16 deutsche Datenschutz-Standards, sondern einen europäischen - und der muss anwenderfreundlich sein!“

Ansprechpartner: Christian Fischer, Pressesprecher

CDU-Fraktion des Sächsischen Landtages

Bernhard-von-Lindenau-Platz 1
01067 Dresden

0351 493-5610 | Telefon
0351 493-5444 | Telefax